



Extensa red de caminos y estructuras asociadas de comunicación, intercambio y defensa que cubre más de 30 mil kilómetros. Construida por los Incas a lo largo de varios siglos, esta red alcanzó su máxima expansión en el siglo XV, durante la consolidación del Tawantinsuyu, cuando se expandía a lo largo y a lo ancho de los Andes. La red se basa en

cuatro rutas principales, que tienen su origen en la plaza central de Cusco, la capital del Tawantinsuyu. Estas rutas principales estaban conectados con varios otros caminos de menor jerarquía, creando redes y conexiones. 137 áreas componentes y 308 sitios arqueológicos asociados, que cubren 616,06 kilómetros del Qhapaq Ñan, demuestran los logros de los Incas

en arquitectura e ingeniería, conjuntamente con las infraestructuras asociadas al comercio, el almacenamiento y al hospedaje, así como también



# Qhapaq Ñan

Sistema Vial Andino

El Inca Pachacuti y sus amigos Chaskis

Texto: Unesco Imágenes: Consejo de Monumentos Nacionales Diseño: Aldea  
COPYRIGHT ALDEA 2016

